

El 1 de septiembre de 2009, el Centro Prodh y varias organizaciones civiles de Ciudad Juárez convocamos al Foro Derechos Humanos y Seguridad Ciudadana que tuvo como sede el Instituto de Ciencias Sociales y Administración de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.



En este evento se reflexionaron temas como la militarización, la seguridad pública, los derechos humanos y la seguridad ciudadana. Los ponentes que dieron pie a las propuestas y el debate, fueron: Luis Arriaga, Director del Centro Prodh, Rafael Raygadas, miembro de la Alianza Democrática de Organismos Civiles y Alejandra Nuño, quien en ese momento era la Cuarta Visitadora de la Comisión de Derechos del Distrito Federal y que ahora es Directora del programa para Centroamérica y México del Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL).

Para finalizar, las organizaciones locales se posicionaron sobre la situación que enfrenta la ciudad ante las políticas de seguridad pública y sus propuestas de seguimiento para diversas acciones encaminadas a la exigencia del respeto de los derechos humanos en la región.